

Escrito por Pilar Rodríguez  
Miércoles, 19 de Octubre de 2016 11:24

---

La fábrica de aceites La Vicaría de Puente de Génave acogerá esta exposición que resume los 25 años de la relación de la provincia con el cine español, a través de iniciativas como los Encuentros con el Cine, la Muestra de Cine Español Inédito en Jaén, la muestra de cortometrajes 'Rodando por Jaén' o el Premio Miguel Picazo.

Un cuarto de siglo en el que han pasado por Jaén directores de la talla de Luis Berlanga, Carlos Saura, Fernando Trueba o Pilar Miró, y actores y actrices como José Sacristán, Maribel Verdú, Antonio Resines o las jiennenses Inma Cuesta, Rosario Pardo y Natalia de Molina.

La exposición forma parte de la programación que la Diputación de Jaén está desarrollando a lo largo del año para consolidar esos vínculos con el cine y promocionar las opciones de la provincia como plató cinematográfico, ya que en estos 25 años ha sido escenario de rodajes como 'Alatriste', 'El capitán trueno' o 'La conjura de El Escorial'.